
Clôture du Synode diocésain 
Taizé, 26 octobre 2017 
 
 

Paroles d'accueil de frère Alois 
 

 
Nous voici de nouveau réunis ensemble et je voudrais vous redire, en ce jour de clôture 
du synode diocésain, ce que je vous ai dit voici deux ans lors de son ouverture : soyez 
bienvenus sur cette colline, avec Mgr Benoît Rivière. Pour nous les frères de Taizé c'est 
un bonheur de vous accueillir.  
 

Bienvenue aussi à Mgr Marcelin venu de Madagascar, aux responsables des autres 
Églises chrétiennes et aux représentants des diverses religions en Saône et Loire.  
 
Si le synode s'achève, il est aussi un nouveau point de départ, la vie du diocèse va se 
poursuivre et nous serons toujours disponibles pour accueillir dans le futur d'autres 
rassemblements, petits ou grands. Taizé est votre maison. 
 
Lancer un synode était une initiative courageuse. Je voudrais saluer spécialement toutes 
les personnes qui n'ont pas ménagé leur peine, qui n'ont pas compté leur temps, qui ont 
pris des responsabilités pour soutenir la marche en avant de cet événement.   
 
Nous sommes réunis pour nous tenir ensemble devant Dieu. Nous lui demandons de nous 
donner les énergies pour faire de cette journée de clôture un moment qui rafraîchisse 
l'élan du départ. Que se renouvelle aujourd'hui en chacun et en chacune d'entre nous un 
appel à ouvrir l’Église toujours plus largement, à développer un esprit de solidarité en 
particulier avec les plus vulnérables de nos sociétés, et à être au milieu de ceux qui nous 
entourent des femmes et des hommes porteurs de la joie de l’Évangile. 
 
 
 


